
Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur, Liegenschaften, Tourismus, Umwelt und Soziales der Stadt Bad Sobernheim am 
15.11.2021 - öffentlicher Teil 
 
 
 

 
Tagesordnungspunkt 3 
Mitteilungen und Anfragen 
 

- Bundesweit sollen in bestimmten Gebieten Schnellladestationen für E-Autos 
aufgebaut werden. Bad Sobernheim gehört zu einem dieser Gebiete. Die 
Bauverwaltung sucht und prüft einen möglichen Standort. 

- Der Hartplatz kann aktuell tagsüber genutzt werden. Es muss darüber nachgedacht 
werden, was mit dem Platz gemacht wird. Evtl. könnte dort ein Lehrschwimmbecken 
gebaut werden. 

- Der TV ist an einer Freilufthalle dran. 
- Das Hotel Ratshof wurde familienintern verkauft. Was damit gemacht wird ist nicht 

bekannt. 
 

 
 
 


